



La Usal entabla relación con Kazajstán

CONVENIOS

:: **WORD.** La Universidad de Salamanca ha suscrito dos convenios de colaboración con universidades de Kazajstán. La vicerrectora de Internacionalización de la institución salmantina, María Ángeles Serrano, fue la encargada de firmar dichos acuerdos en el marco del primer encuentro de universidades de España y Kazajstán, organizado conjuntamente por el Servicio Español para

la Internacionalización de la Educación y el Ministerio de Educación y Ciencia de Kazajstán, con la colaboración de la Conferencia de Rectores de Universidades Españolas. El encuentro se celebró durante los días 23 y 24 de junio en la Universidad Politécnica de Madrid.

El primero de estos convenios se ha firmado con la Karaganda State Industrial University, representada en el encuentro por su rector. En segundo lugar, se procedió a la firma de un acuerdo de colaboración con la Shokan Ualikhanov Kokshetau University.